

第10回中央委員会



▲当面の闘争方針は満場一致で確認された（第10回中央委員会）

どはもちろんのこと、各
区交渉事項の共有化や統一
的な闘い方についても取組
みを提起しています。また、
第85回大会から各区・一組
担当中央執行委員は交渉を
中心とする体制としました。
た。とりわけ予算・人員要
求闘争を当局の予算編成ス
ケジュールに遅れることな
く進めること、そして次年
度へ向けしっかりと総括を
を行い、闘いに繋げることな
どを具体的に方針化してい
ました。されば、自治労現
業統一闘争は、昨年度見直し
された春闘期から取組
みを開始することで、年間を通
じての取組み時
期と内容を明確
にし、闘争の強
化を図ることと
なりました。わ



▲昨年3月の国会前行動（衆院第二会館前）

選挙を闘う政啓
方針」も確認しました。今年は
4月に統一地方
自治体選挙、7
月には参議院議
員選挙が予定さ
れています。と
りわけ、参議院
議員選挙では、
この間の総務省
に対する取組み
でも分かるよう
に、現場の声を



▲昨年4月の新入組合員歓迎学習交流集会

一月23日（水）、SKホールにて第10回中央委員会を開催し、「2019年春闘期を中心とした当面の闘争方針」および「2019年統一自治体選挙を闘う政略方針」を満場一致で確認しました。自治研活動を中心とした様々な取組みによって、今年度は区移管以降、最高数の採用を勝ち取っています。この勢いを止めることなく運動の前進を図るため、確立された当面の闘争方針に基づき、全組合員の総力をあげて取組みましょう。

第10回中央委員会

この間の取組みにより今期も多くの区で新規採用を勝ち取る!!
この勢いを止めることなく、運動の前進をはからう!!

が組合としても、最重要課題は人員確保であることを

直接国会へ反対させることができる、自治労織内候補「岸まきこ」氏の勝が重要である。ます。

合東でをラ り必 組で映
春闘期を中心とした当面の闘争方針」
、当面の日程
春闘討論集会(3月中から順に開催予定)
続講座(演題は全て仮)
日(火)「ヨーロッパを追われた水メジャー
が日本を狙う水道民営化」

奈須 りえ／大田区議会議員
日(火)「労働組合が政治闘争を取組む意義」
座光寺 成夫／都本部中央執行委員長
日(金)「出入国管理法の改正 外国人労働者
者の今後」
指宿 昭一／弁護士
合員歓迎学習交流集会 4月下旬
組織集会 6月2日(予定)
次自治研集会 12月1日(予定)

立憲民主党

◆「2019年春闘期を中心とした当面の闘争方針」に基づく当面の日程

- 各地連春闘討論集会（3月中から順に開催予定）
- 春闘連続講座（演題は全て仮）
 - ① 2月5日(火) 「ヨーロッパを追われた水メジャーが日本を狙う水道民営化」
奈須 りえ／大田区議会議員
 - ② 2月19日(火) 「労働組合が政治闘争を取組む意義」
座光寺 成夫／都本部中央執行委員長
 - ③ 3月8日(金) 「出入国管理法の改正 外国人労働者の今後」
指宿 昭一／弁護士
- 新入組合員歓迎学習交流集会 4月下旬
- 第44回組織集会 6月2日（予定）
- 第56年次自治研集会 12月1日（予定）

